

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Persévérance / J. S. B

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 27

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

PERSÉVÉRANCE

Nous vivons dans un monde où l'on ne doit pas se décourager pour des bagatelles ; nous y trouvons bien des obstacles dont on peut dire que les combattre, c'est vivre, et les surmonter, c'est vivre noblement.

Ne reculons jamais devant une difficulté, surtout au début d'un nouveau travail. Au fond, le difficile seul vaut la peine qu'on l'exécute, et on ne l'exécutera qu'à l'aide d'une volonté résolue. Dans le monde de l'action, vouloir, c'est pouvoir ; du moins une volonté persistante, quand les circonstances ne sont pas toutes à la fois défavorables, équivaut à la victoire.

Une seule chose peut donner à la vie humaine son vrai sens et sa vraie dignité, c'est l'énergie dans le bien, et cette énergie ne s'acquiert que par l'exercice même. Si vous vous figurez trouver grand secours dans les livres, dans les argumentations, dans les discussions savantes, vous vous trompez du tout au tout. Livres, discours, cela peut vous éveiller au bien, cela peut être, dans votre voyage, comme le poteau indicateur qui vous empêche de vous égarer dès le départ, mais ne peut vous faire avancer d'un pas. Ce voyage, vos pieds seuls ont à le faire.

J. S. B.